

Ein grandioser Erfolg

Sommerfest in der Wohnanlage Am Schloss in Nörvenich begeistert hunderte Besucher



Einrichtungsleiter Herr Michael Latz (3.v.l.) konnte zahlreiche Vereine begrüßen, darunter die KG Fidele Jonge Nörvenich 1932 e.V.

Am 6. September lud die „Wohnanlage Am Schloss“ erneut zum Sommerfest ein - und konnte die große Resonanz vom Vorjahr sogar noch übertreffen. Zwischen 600 und 700 Gäste fanden den Weg

auf das Gelände und sorgten für ein buntes, lebendiges Fest. Die Besucher erwartete ein abwechslungsreiches Programm: mitreißende Gesangsdarbietungen, eine stimmungsvolle Band sowie ein-



Zwischen 600 und 700 Gäste fanden den Weg auf das Gelände und sorgten für ein buntes, lebendiges Fest

drucksvolle Tanzauftritte. Zahlreiche Nörvenicher Vereine beteiligten sich und trugen zu einem vielfältigen und unterhaltsamen Tagesablauf bei. Unter der Leitung von Michael Latz wurde das Som-

merfest zu einem gelungenen Ereignis voller Musik, Freude und Gemeinschaft, das Gästen wie Veranstaltern gleichermaßen in bester Erinnerung bleiben wird. FH

Ungebrochene Hilfsbereitschaft

Krebs geht uns alle an - Bürgerinnen und Bürger sowie Institutionen aus der Gemeinde sammeln weiter fleißig Kronkorken für den guten Zweck

Ob der BSV Wissersheim 1919/48 e.V., das Topfit Bewegungszentrum, oder Familien wie Familie Fahr aus Nörvenich (stellvertretend genannt für alle Sammler-

innen und Sammler) oder Briefträgerinnen, die Kronkorken in den Briefkasten werfen - die Hilfsbereitschaft in der Gemeinde Nörvenich ist ungebrochen. Beim BSV

in Wissersheim kamen in den letzten knapp zwei Monaten wieder rund 40 bis 50 Kilogramm Kronkorken zusammen. Was ein Wahnsinn. Krebs geht uns nämlich alle an. Die Krebserkrankung eines Kindes ist ein schmerzhafter und belastender Prozess. „Oft werde ich gefragt, ob denn die Menge an abgegebenen Kronkorken reicht“, sagt Florian Heller, der gemeinsam mit seinem Vater Toni Heller Kronkorken in Nörvenich gerne annimmt und auch sammelt. Der junge Nörvenicher antwortet darauf stets mit: „Jeder einzelne Kronkorken reicht und hilft am Ende den Kindern“. Gemeinsam bringen sie die gesammelten Kronkorken immer eigenhändig zur Sammelstelle auf dem Gelände der Buir Bliesheimer Agrargesellschaft eG.

Toni und Florian Heller geben so die Kronkorken an Helmut Ham-



Vorstandsmitglieder der BSV Wissersheim 1919/48 e.V. helfen beim Kronkorken sammeln.

mant, dem „Kronkorken-Mann“, weiter.

Mit dem Erlös wird der Förderkreis krebskranker Kinder im Klinikum Aachen unterstützt. FH



Toni (r.) und Florian (l.) Heller bei der Abgabe an der Sammelstelle auf dem Gelände der Buir Bliesheimer Agrargesellschaft eG